



Nach Unwetter im Emmental Hunderte wollen in Schangnau helfen

Der Aufruf der Gemeinde Schangnau BE, den Flut-Opfern zu helfen, hat ein grosses Echo ausgelöst: **200 bis 300 Personen melden sich laut Gemeindepräsident Beat Gerber schon bei der Gemeinde.** Gestern meldete des Regionale Führungsorgan, Schangnau suche nicht mehr nach weiteren Helfern. In der Emmentaler Gemeinde über-

Fotos: Philippe Rossier, Stefan Grüning

schwemmte die Emme nach einem heftigen Gewitter am Montag das Hotel-Restaurant Kemmeriboden-Bad und mehrere Höfe. Das Hotel bleibt ge-



Ein Bild der Zerstörung:
Das Hotel Kemmeriboden-Bad
nach dem Unwetter.

schlossen, **der Zivilschutz steht weiter im Einsatz.** Als Nächstes gilt es, die Strasse in Richtung Kemmeribodenbad wieder passierbar zu machen.